



MC pide a autoridades electorales investigar denuncia de Ebrard contra Sheinbaum

El diputado federal por Movimiento Ciudadano y líder de esta bancada en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, llamó a las autoridades electorales a tomar en serio la denuncia que este miércoles hizo el aspirante presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, sobre el uso de recursos públicos en la precampaña electoral de su contrincante más cercana, Claudia Sheinbaum, y señaló que los emecistas han presentado más de 90 denuncias.

Álvarez Máynez dijo que Ebrard les da la razón al hacer públicas las acusaciones del uso de recursos humanos y públicos en favor de la exjeffa de Gobierno.

“Hoy Marcelo Ebrard nos da la

razón. Llevamos meses demostrando que las precampañas ilegales de Morena han desviado recursos públicos. En más de 90 denuncias lo hemos acreditado, y hoy mismo lo confirma. Ojalá y esto sirva para que las autoridades electorales actúen en serio”, expresó el legislador emecista vía su cuenta en red social X.

Ebrard pidió esta mañana que Morena frene el proceso de acarreo en favor de Sheinbaum y permitan que los mexicanos participen de manera libre en las encuestas que se aplicarán en los próximos días para definir quién de los dos, él o ella, debe tener la precandidatura de Morena para suceder a AMLO. • (Eloísa Domínguez)